

令和5年度 愛知県高等学校秋季シングルス大会

女子 飯塚 ベスト 16!

令和5年度 愛知県高等学校秋季シングルス大府大会

男子 上平 ベスト 16!

男女で大健闘!

10月29日(日)一宮市テニス場にて愛知県高等学校秋季シングルス大会、また11月3日(金祝)あいち健康の森公園にて、愛知県高等学校秋季シングルス大府大会が行われました。これらの大会は県大会個人戦でベスト16に残った選手および各支部で推薦された選手が出場できます。本校からは県大会個人戦ベスト8の女子2名、名北支部の推薦を受けた男子1名の計3名が出場しました。

男子の上平(2年・守山西中)は大府シングルス大会に出場し、見事ベスト16に勝ち残りしました。予選を3-1(vs 享栄)、3-2(vs 愛産大三河)で勝ち抜き、決勝トーナメント進出を決めました。トーナメントでは準優勝の選手を相手に2-4(vs 半田)で敗れ、惜しくも敗退となりましたが、大健闘!よく頑張りました!



女子ですが、愛知県シングルス大会に出場し、飯塚(2年・水無瀬中)がベスト16に進出しました!予選を3-0(vs 刈谷北)、3-0(vs 享栄)と勝ち抜き、決勝トーナメント進出を決めました。トーナメントではベスト4の選手を相手に3-4(vs 岡崎城西)と激戦を繰り広げ、敗れたものの素晴らしい戦いぶりでした。立派な県ベスト16です!

水田(2年・守山西中)は昨年度大府シングルス3位の経験がありますが、今回は悔しい予選リーグ敗退となりました。それでも、個人・団体に続く愛知県シングルスで、貴重な経験をられました。

ダブルス主体のソフトテニスですが、シングルスを通して経験したことでダブルスへ活かせることはたくさんあります。今回の経験から気付きを得て、ダブルスに生かしてほしいものです。ここからは男子は春の総体へ、女子は県選抜・東海選抜へ向けた準備が始まります。男女それぞれ課題を明確にもって、練習に励んでいきます。今後とも、高蔵寺高校ソフトテニス部の応援をよろしくお願いいたします。